



Santiago Creel limará asperezas con Jucopo por impedir ingreso de escolta



El presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro, Santiago Creel, informó que el jueves 9 de febrero se reunirá con la Junta de Coordinación Política (Jucopo) a fin de aclarar “los malentendidos “ que se dieron en la Sesión de Congreso General y la posterior instalación de la Cámara.

“Hay un encuadre de poca armonía entre el orden castrense y el orden parlamentario. Entonces vamos a tratar de,

dentro de la complejidad de los dos órdenes, buscar algo que concilie perfectamente y que haga de una ceremonia de rendición de honores a la Bandera, de las guardias, de las escoltas, de la banda de guerra”.

Creel Miranda señaló que la reunión es algo convenido y que ya han aclarado algunas diferencias que se suscitaron al calor de la sesión, con algunas expresiones inconvenientes, por su parte ya habrá de darle la vuelta a la página.

El pasado 1 de febrero durante la ceremonia de apertura del Segundo Periodo de Sesiones del Congreso de la Unión, Creel en función de presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados impidió el ingreso Pleno a la escolta militar, debido a que portaban armas, lo cual está prohibido al interior del recinto legislativo.

Recordó las ceremonias anteriores llevadas a cabo en la Cámara de Diputados, señalando que la anterior fue con una escolta civil; la inmediata a la anterior, fue escolta sin armas; la inmediata después de la anterior fue igualmente sin armas. “Y, por cierto, en lo que es el vestíbulo han venido presentando armas desde, inclusive, el 2018 cuando vino el presidente y tomó protesta; la primera rendición de honores se hace en el vestíbulo por parte del presidente y luego entra al recinto”.

<https://mexico.quadratin.com.mx/santiago-creel-limara-asperesas-con-jucopo-por-impedir-ingreso-de-escolta/>